
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年 ５月 30日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                    報告者 則武優貴 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 5年 5月 20日  16時 30分 ～  17時 30分  

開催場所  
富岡地区 

コミュニティセンター 

  

代表者 

（委員会名） 
富岡地区 勝又利裕 

 

出席議員  勝又利裕 中村純也 木村典由 則武優貴 

 

参加市民数 

（団体名）  
２０人 （富岡地区区長会） 

実

施

内 

容  

議会報告  

都市計画課 渡瀬課長 講話 

「富岡地区のこれまでの取り組みと今後のまちづくりについて」  

意見交換  

特にテーマを決めずに、富岡地区の今後のまちづくりなどに関して、意見交

換を行った。 

主な意見の内容は、学校再編に関する事項、道の駅整備事業、工業団地に関

する事項などであった。 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

【学校再編に関する事項】 

・富岡第二小学校が廃校になることで、当事者や住民への説明の仕方、あるいは今

後、起こり得る問題について意見が出された。また、統合後の施設の活用方法や教

育内容の充実などについても意見が出された。 

 主なものは、学校施設は地域防災上、広域避難地としての機能を有しているが、統

合後はどのようになるのか。また、地域コミュニティの拠点としても重要な役割を

担っているがどうなのか。スクールバスなどの通学方法についてはどうなのか、な

ど、多岐にわたる影響について情報交換が必要との意見があった。 

 これについては、今後予定されている地域説明会について、教育部のみならず関係

部署の同席も視野に実施していただくよう要望することとした。 

【道の駅整備事業】 

・スマートインターチェンジの可能性や特産品などとマッチングをさせて、活性化の

起爆剤としてほしいとの意見があった。 



 

【工業団地について】 

・裾野市の豊富な資源を活かした食品の一大工業団地を作ってはどうかとの提案があ

り、これについては、令和５年度事業として工場用地の創出・確保を推進するた

め、工場立地適地調査を実施する予定となっており、そういった中で検討していく

べき事項であると回答した。 

 

 


